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 ملخص  
في  "  Ayo Fasih Berbahasa Arabوكتاب " كتاب "اللغة العربية"  2023،  نيل النبيلة فبريانى

. البحث التكميلي. برنامج دراسة الماجستير في تعليم اللغة  أحمد طعيمة )تحليل ومقارنة( يرشد معاييرضوء 

العربية. دراسات عليا، جامعة سونان أمبل الإسلامية الحكومية، سورابايا. المشرف الأول: الدوكتور نصر  

 الدين الماجستير، المشرف الثاني: الدكتور مروان أحمد توفيق الماجستير. 

 كلمات مفتاحية: تحليل ومقارنة، كتاب اللغة العربية، هيا نتحدث العربية بطلاقة 

البحث إلى تحليل ومقارنة كتابي لتعليم اللغة العربية للصف العاشر، وهما كتاب اللغة   اهدف هذي

  و". الطريقة المستخدمة في هذا البحث ه Ayo Fasih Berbahasa Arabالعربية للصف العاشر وكتاب "

الطريقة الكيفية مع تقنيات جمع البيانات من خلال التوثيق. يركز هذا البحث على تقييم جدوى الكتيبي 

الكتب والمحتوى والجوانب الثقافية   إخراجحيث  من  عيمة، بما في ذلك جودة  طبناءً على المعايير رشدي أحمد ال

والتقييم، بالإضافة إلى وجود كتب مرافقة  العربية للصف .والأسئلة  اللغة  التحليل إلى أن كتاب  نتائج  تشير 

فيا المعايير المحددة. بشكل عام، فإن جودة  " قد استو   Ayo Fasih Berbahasa Arab العاشر وكتاب "

،  اللغوى  تتناسب مع المعايير المتوقعة. فيما يتعلق بالمحتوىالتدريبات والتقويم    والثقافي    المحتوى  الإخراج الكتاب,

" يتفوق على كتاب اللغة العربية للصف العاشر. ومع ذلك، تم   Ayo Fasih Berbahasa Arab تبي أن "

يسهم هذا البحث في فهم أعمق لجودة كتب تعليم اللغة الكتاب .  .صاحبة التعرف على أن كلاهما لا يتمتع بم

". على الرغم من مزاياهم، فإن نقص الكتب    Ayo Fasih Berbahasa Arab العربية للصف العاشر و "

و تطوير كتب  المرافقة يشكل قلقًا لمطوري المناهج وناشري الكتب التعليمية. يمكن توجيه توصيات إضافية نح

 .مرافقة لدعم عملية التعلم بشكل أفضل للطلاب ومدرسي اللغة العربية 
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Abstrak 

Nailin Nabilah Febriani, 2023 Buku Bahasa Arab Kelas X dab Buku Ayo Fasih 

Berbahasa Arab dalam perspektif  Rusydi Ahmad Thu’aimah (Analisis dan 

Perbandingan). Tesis. Program Studi Magister Pendidikan Bahasa Arab. 

Pascasarjana, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.  Pembimbing 

1: Dr. Nasaruddin, M.Ed. Pembimbing 2: Dr. Mirwan Ahmad Taufiq, MA. 

Kata Kunci : Analisis dan perbandingan, Buku Bahasa Arab, Ayo Fasih Berbahasa 

Arab 

 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan membandingkan dua buku 

ajar bahasa Arab untuk kelas X, yaitu buku pelajaran Bahasa Arab kelas X dan buku 

"Ayo fasih Berbahasa Arab". Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

metode kualitatif dengan teknik pengumpulan data berupa dokumentasi. Fokus 

penelitian ini adalah mengevaluasi kelayakan kedua buku berdasarkan kriteria yang 

ditetapkan oleh Rusydi Ahmad Thu'aimah, yaitu cetakan buku, konten isi, konten 

budaya, soal, dan evaluasi serta buku pendamping.  

Hasil analisis menunjukkan bahwa baik buku pelajaran Bahasa Arab kelas X 

maupun buku "Ayo fasih Berbahasa Arab" telah memenuhi kriteria yang ditetapkan. 

Secara keseluruhan, kualitas cetakan buku, aspek budaya yang disajikan, soal, dan 

evaluasi telah sesuai dengan standar yang diharapkan. Pada konten isi ditemukan buku 

Ayo Fasih berbahasa Arab lebih unggul dari buku Bahasa Arab kelas X.  Namun, 

ditemukan bahwa keduanya tidak dilengkapi dengan buku pendamping.Penelitian ini 

memberikan kontribusi pada pemahaman lebih lanjut tentang kualitas buku ajar 

Bahasa Arab untuk kelas X dan "Ayo Afasih Berbahasa Arab". Meskipun keduanya 

memiliki keunggulan, kekurangan dalam hal ketiadaan buku pendamping dapat 

menjadi perhatian bagi pembuat kurikulum dan penerbit buku ajar. Rekomendasi 

selanjutnya dapat diarahkan untuk pengembangan buku pendamping guna 

mendukung proses pembelajaran yang lebih baik bagi siswa dan pengajar Bahasa 

Arab. 
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Abstract 

Nailin Nabilah Febriani, 2023 The Book Arabic Language for X grade and The 

Book “ Ayo Fasih Berbahasa Arab” based on the criteria set by Rusydi Ahmad 

Thu'aimah (Analyze anda Compareration) Thesis. Arabic Language Education 

Master's Study Program. Postgraduate, Sunan Ampel State Islamic University 

Surabaya. Supervisor 1: Dr. Nasaruddin, M. Ed. supervisor 2: Dr. Mirwan 

Ahmad Taufiq, MA. 

Keywords: Analysis and Comparison, Arabic Language Book, Ayo Fasih Berbahasa 

Arab 

 

This research aims to analyze and compare two Arabic language textbooks 

for grade X, namely the Arabic language textbook for grade X and the book " Ayo 

Fasih berbahasa Arab." The method employed in this research is a qualitative method 

with data collection techniques through documentation. The focus of this research is 

to evaluate the feasibility of both books based on the criteria set by Rusydi Ahmad 

Thu'aimah, including book printing quality, content, cultural aspects, questions, 

evaluations, and the presence of companion books.The analysis results indicate that 

both the Arabic language textbook for grade X and the book "Ayo Fasih berbahasa 

Arab" have met the established criteria. Overall, the printing quality, cultural aspects 

presented, questions, and evaluations are in line with the expected standards.  

In terms of content, it was found that " Ayo Fasih berbahasa Arab " excels 

over the Arabic language textbook for grade X. However, it was identified that neither 

of them is equipped with companion books.This research contributes to a deeper 

understanding of the quality of Arabic language textbooks for grade X and " Ayo Fasih 

berbahasa Arab." Despite their advantages, the lack of companion books is a concern 

for curriculum developers and textbook publishers. Further recommendations can be 

directed towards the development of companion books to enhance the learning 

process for both students and Arabic language educators. 
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